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Poórto Alegre,15 de setembro de 1970 

À Maskirut Peila 

Shalom Rav, 

a intenção dests carta é coloca-los ao par do que vem acon- 

tecendo no snif desde 8 0101080 da nova maskirut.Fazendo uma ans- 

1186 do funcionamento des vasdot 50008 0 1: 

Vasda Tarbut:é uma das vasdot que está funcionando melhor 

dentro do snif.Em relação a Oneguei Shabat a vaada desnvolveu um 

tochnit de casos judaicos como por exemplo:caso Dreyffus,Nazismo, 

Guerra de Librtação.No que diz respeito a peulot chevratiot se 

 . no mes de agósto e é plano da veada fazer uma por mesגהה 162

Vanda Itonut:esta vazda não está funcionando nada bem.0O sha- 

vuon tem saido todas semanas porem a sua impressão é muito ruim. 

O Ratzon que deveria sair uma vez por mes e de nível mais elevado 

não tem saido e com o Iton Kir tem acontécido a mesma coisa.Na reu- 

nião da próxima segunda feira será proposto a troca do merakez e 

a parte do Iton Kir ficrã ao encargo dos chaverim zé Sérgio e Zhuvi. 

Vaada Chinuch:o novo metodo de trabalho que vem se utilizando 

dentro do snif coloca esta vaada numa posição especial,isto 8 

estamos tentando fazer um entrozamnento entre a ₪8 8 chinuch e a 

maskirut do snif para que de fato as nossas realizações tenham suces- 

so. iste entrozamento esta se realizando o que faz com que o snif 

esteja funcionando estruturalmente melhor.A veada tem se preocupado 

em fazer tochniot para a shichva de tzofim e em dar um tochnit ha- 

chodesh para todas as demais shichavot além de uma série de publi- 

cações para serem distribuidas entre as kvutzot de bonim. 

Vaada Moadon:esta vasda não tem funcionado muito bem,por fal- 

ta de tempo do merakez.As duas coisas mais principais que são: 
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a estruturção do meshk e rearrumação do moadon o qual teremos 

que entregar logo que o nosso fique pronto.Em virtude disto se- 

rá proposto na próxima reunião de maskirut,a entrada na parte de 

meshek do chaver Zhuvi. 

Vaada Chuguim:no que tange a chuguim para os Bogrim e Maapilim 

els estão funcionando bem e também para as shichavot de tzofim 

e Solelim estão saindo bem.Porém no que diz respeito aos bonim 

os chuguim não estao funcionando. 

Vanda Tzofiut:esta é outra vaada que vem funcdonando bem, 

não só no sentido de organização da vaada como também no senti- 

de realizações onde é bom salientar a última peula feita pela 

vasda.Cônvem salientat que o merakez da vanda 6 um boné e que 

vem exercendo muito bem as suas funções. 

Vaada Guisbarut:a vaada atualmente esta empenhada na co- 

brança das mensalidades mas,por enquanto a sua principal fonte 

de renda provém das entidades. 

Shilichut do Chaver Zhuvi:zo chaver Zhuvi chegou em PA um 

dia depois da veida e atualmente está se entrozando no nosso 

ritimo de trabalho ajudando em tudo que fôr possível.fle está 

morando no Beit da Shomer e segundo o que ele mesmo esta dizen- 

do as coisas estão bem por la.Provavelmente o Zhuvi trabalhará 

no colégio o que sera bastante bom para a tnuá.fle também entra- 

rá em hadrachá com chaverim da terceira e quarta série. 

Na próxima reuniao de maskirut sera apresentado um plano 

de atividades até o fim do sno. 

Sem mias a acrescentar nos despedimos com as nossas vali- 

das saudações chalutzianas 

LEM V'HAGSHEM 

clקץ  
DASKYA has JS. 

     


